

GDM firma un acuerdo para adquirir Biotrigo Genética

La operación, que está sujeta a la aprobación de los órganos reguladores de Brasil y Argentina, permitirá mayores incentivos económicos e impulsará el desarrollo de la cadena de la triticultura brasileña

São Paulo, 18 de septiembre de 2023 - GDM anunció hoy la firma de un acuerdo para adquirir la totalidad de Biotrigo Genética, empresa líder en el cultivo de trigo en América del Sur. La operación, que está sujeta a la aprobación del Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) en Brasil y de la Comisión Nacional de Defensa de la Competencia en Argentina, representa una oportunidad de innovación para agricultores y multiplicadores, así como oportunidades de desarrollo para los colaboradores de ambas empresas.

"Biotrigo y GDM tienen mucho en común, lo que garantiza la continuidad y complementariedad de sus operaciones", afirma Ignacio Bartolomé, CEO de GDM. "Ambas tienen valiosos orígenes y legados como empresas familiares. También coinciden en sus valores y en su enfoque hacia la mejora de la genética vegetal. Estamos seguros de que esta integración será natural y muy fructífera", afirma Bartolomé.

La incorporación de Biotrigo a GDM amplía la cartera y las soluciones para los productores. Este movimiento también permitirá a GDM ampliar su presencia a otros importantes mercados productores de trigo, como Estados Unidos, Canadá y Europa. A través de esta adquisición, el grupo prevé un mayor nivel de inversión en programas de investigación y desarrollo en genética vegetal utilizando nuevas herramientas tecnológicas, como la genómica, el análisis de datos o la edición de genes, centrándose en el trigo y dando lugar a más y mejores productos para los agricultores y la cadena del trigo.

Esta inversión responde no sólo a la estrategia de diversificación de GDM en el mercado brasileño, sino que reforzará el objetivo del grupo de añadir valor al cultivo del trigo a través de la experiencia de ambas empresas en la mejora fitogenética y la comercialización del cultivo. La fusión respetará y dará continuidad tanto al negocio como a las variedades desarrolladas por Biotrigo, reconocidas por sus características agronómicas, productividad, sanidad y calidad.

GDM está presente en Brasil desde hace 20 años con una estrategia muy clara, que consiste en trabajar en una relación sólida y estrecha con los multiplicadores, responsables de desempeñar un papel fundamental en la cadena del agronegocio. Esta colaboración se basa en la aplicación de tecnología avanzada a la mejora genética, logística eficiente y proximidad a los productores.

"La integración de Biotrigo y GDM impulsará aún más nuestra capacidad de producir cultivares con alto potencial de producción y de cumplir con las especificaciones de las industrias procesadoras de granos. Este factor se genera por la combinación de conocimientos, experiencia y capacidad de desarrollo de ambas empresas, en línea con los desafíos alimenticios globales y los objetivos de sostenibilidad", subraya André Cunha Rosa, director de Biotrigo.

Otoni Rosa Filho, también director de Biotrigo, comenta que las dos empresas se identificaron por su agilidad en la implementación de mejoras y su capacidad para acelerar el proceso de desarrollo de cultivos enfocados en aumentar la tasa de éxito de los productores. "En ambas empresas trabajamos con altos estándares de calidad en nuestros programas de mejora genética. Y, lo que es igual de importante, compartimos culturas similares, lo que refuerza al equipo de Biotrigo y le ofrece oportunidades de desarrollo profesional en el futuro. Estoy convencido de que la sinergia entre GDM y Biotrigo será muy positiva", subraya.

André Cunha Rosa y Ottoni Rosa Filho son los socios fundadores de Biotrigo y seguirán participando activamente en el negocio como miembros del Consejo Asesor de la empresa.

Esta adquisición está sujeta a la aprobación del Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) en Brasil y de la Comisión Nacional de Defensa de la Competencia en Argentina, ambos organismos antimonopolio.

Trust & Co Invetimentos actuó como asesor financiero de Biotrigo en esta operación.

Acerca de Biotrigo

Biotrigo Genética es una empresa brasileña de mejora genética de trigo centrada en el desarrollo de cultivos para Brasil y los países del continente americano.

Fundada en 2008 por los hermanos y directores André Cunha Rosa y Ottoni Rosa Filho, Biotrigo tiene su sede en Passo Fundo (RS) y una sucursal en Campo Mourão (PR). La empresa también cuenta con cuatro programas de cría, ubicados en Rio Grande do Sul, Paraná, Cerrado y Argentina.

Durante sus 15 años de historia, en 2023, más de 70 cultivos con genética Biotrigo han sido lanzados al mercado de trigo en Brasil y otros cinco países, convirtiendo a Biotrigo en la empresa líder en genética de trigo en Sudamérica.

Este año, la empresa fue reconocida como un excelente lugar para trabajar por la certificación Great Place To Work (GPTW). Biotrigo cuenta actualmente con más de 140 empleados.

Acerca de GDM

GDM es un grupo global que investiga, desarrolla y comercializa productos con propiedad intelectual en genética vegetal para cultivos extensivos.

La empresa está a la vanguardia en la unión de tecnologías y talentos, fomentando la innovación, la asociatividad y el desarrollo de nuevos negocios que impactan en el núcleo y la cadena de valor agroindustrial.

La empresa está presente en 15 países, con un total de 1.500 empleados y una facturación de 850 millones de dólares.

Información para la prensa LVBA Comunicação

Harley Pinto | 55 31 97310-1518 | harley.pinto@lvba.com.br
Austin Christopher | 55 11 95659-2709 | austin.ferreira@lvba.com.br
Valéria Allegrini | 55 11 99155-3329 | valeria.allegri@lvba.com.br